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COMENTARIOS

USUARIO COMENTARIO RESPUESTA

1 Jose Luis Rosero Cortes
Excelente gobernador!! Ud no nos visitó en Campaña pero regresa 
como gobernador con grandes recursos para nuestro municipio!. Mil 
gracias

2 Bertha Ordóñez Excelente gobernador muchas gracias Dios lo bendiga por apoyar al 
municipio del tablón de Gómez

3 Javier Sanchez Silva Él Mejor Gobernador de Colombia,

4 Colibri Ave
Que bueno dr Luis Alfonso Gobernador de nariño.por su gestión del 
aeropuerto San.luis que servirá para el desarrollo social y económico 
de Ipiales Aldana y el sur de Colombia, felicitaciones

5 Cristhian López Contreras La Paz será el legado 🙏
6 Cily Rocio Ordoñez Noguera El 80% de lo que dicen no es verdad...

7 Luis Homero Pinchao
El Pueblo le dio el mandato a nuestro Hermano Luis Alfonso Escobar 
Para que le de un Cambio Total a Nariño. El Cambio es imparable 
Señor Gobernador. Si a la Paz con inversión social.

8 Jose Adrian Orobio Martinez Excelente Gestión del Gobernador Luis Alfonso Escobar.

9 Jose Manuel Garcia Lopez
Felicitaciones y toda mi ADMIRACIÓN al dúo dinámico. Una gran mujer 
y un buen Gobernador, SALUD Y LARGA VIDA PARA USTEDES. 
ATTE JMGL FUNDACIÓN GRUPO CHINAR ONG, PATRIMONIO DE 
LOS NARIÑENSES 👌

10 Sonia Inguilan

Hoy ganaron otros igual
Y se enriquecieron los del gobierno
Ahora esperamos la ejecución de las promesas de campaña..
Ya es hora de que los indígenas tambien rindan cuenta.
Los impuestos es de todos los colombianos.

11 La Brujula Meridiano Una importante gestión para Nariño, Beneficia a la población vulnerable

12 Maira Pajajoy Heiner Ramos
Excelente... Me alegra el abance para el RESGUARDO INGA DE 
APONTE Y OTRAS OBRAS EN EGECUSION...🙏🙏🙏. GRACIAS MI 
GOBERNADOR Y A NUESTRO PRESIDENTE PETRO... BUESACO, 
TABLO DE GÓMEZ. NARIÑO ❤.

13 O Javier GP
Paso a paso se va cumpliendo el plan de desarrollo, que importante es 
conocer las necesidades de cada Subregión. Gracias señor 
Gobernador. 🤝

14 Gloria Leonor Martinez Medina Excelente Dr. Luis Alfonso Escobar por toda la gestion que esta 
realizando con todod los Municipios del Departamento de Nariño

15 Elianita Maye G Y para la Universidad del Norte?

Gobernación de Nariño:
Hola Eliana. Gracias por tu pregunta. Las 
Ciudadelas Educativas durante 2024 
entraron en proceso de diseño, planeación y 
gestión de financiación. Para 2025 iniciarán 
las tareas de implementación, incluyendo la 
presencia de la ciudadela para el Norte de 
Nariño.

Gustavo Montenegro

16 Maria Yiseth Daza Narvaez Grupo equipos básicos de salud Centro de Salud Tablon de Gomez 
ESE, Bienvenido a nuestro municipio.

17 Ana Carvajal Excelente señor gobernador desde Gualmatán muchas felicitaciones

18 Alvaro Fernando Cabezas Castillo Por su trabajo y gestión mi apoyo total siempre LUIS ALFONSO 
ESCOBAR. GOBERNADOR DE NARIÑO.
⚖🛡🟡🟢💪🏳👍🙏🙏🙏



19 Sabana Quebuena Sabana Quebuena transmite en vivo saludos red sindamanoy,, 
bendiciones gobernación del departamento...

20 Jairo Villota Felicitaciones Gobernador 👏 afortunadamente el cambio en favor del 
pueblo también llegó a Nariño! Siempre adelante!💪

21 Fernando Ibarra Ya está la gobernación casi el 70 % de avance en su periodo el la parte 
agropecuaria no hay ejecución no se ve proyectos de impacto que 
trasciendan muchos recursos que aún no se ejecutan xq?

22 Manuel Arboleda Caicedo Excelente mi gobernador, vamos por La Paz.

23 José Vicente Arroyo Cifuentes Felicitaciones sr. Gobernador por su incansable labor en pro del 
desarrollo de Nuestro Nariño.Un abrazo 🤗

24 Alvaro Fernando Cabezas Castillo Ingeniera Ingrid. Apoyo total siempre por su entrega y trabajo en 
nuestro Departamento.

25 Santi Lasso Usted es una exelente gestora .siga adelante
En la gobernación si hay Gestora

26 Acl Gestion Cultura Cuando la estrategia es, primero la vida, estamos en el sendero 
adecuado.

27 Juan Agustin Fajardo Ibarra Míl gracias gobernador por su apoyo a los pequeños productores de 
limón orgánico del norte de Nariño

28 Lily KA Excelente gestión del señor Gobernador

29 Miguel Angel Ortiz Rosero Y esa locutora es la secretaria de el o la moduladora?

30 Yohana Maritza Revelo Mejia Felicitaciones sr Gobernador

31 Cristhian López Contreras El gobernador de La Paz  por La Paz todo

32 Omar Orlando Bravo García Excelente gestión señor gobernador todo en su tiempo

33 Cruz Amparo Colimba Rivera Señor gobernador porfavor el adicional de la vía Guachucal - cumbal 
porfavor no se olvide

34 Efrain Javier Delgado Bla bla bla, como su jefe
35 Maritha Ibarra Saludos desde Barranquilla Colombia
36 Fercho Caicedo Asi señor Gobernador.
37 Amy Arcos señor Fernando tenga un poquito de respeto

38 Luceny Margoth Zambrano Mejia Ingeniera Ingrid gracias por esa gran gestión por la gente que 
realmente necesita.

39 Charif Ortega Lasso Excelente governador

40 Virginia Andrade Mi gobernador...qué alegría

41 Sergio Tenorio Segura Felicitaciones señor Gobernador

42 Luceny Margoth Zambrano Mejia Felicitaciones señor gobernador por su excelente gestión por Nariño.

43 Maria Reyes Excelente gestión 💜

44 Diego Luis Montaño Dieguinho #Nariño un territorio de #PazTotal 
45 Santi Lasso Bendiciones doctora ingrid

46 Mayerline Sanchez Tovar Eso es en pasto

47 Ubertino Bolaños Bien 👏👏
48 Esteban Concha Rebolledo Hablar con delincuentes lo muestran como un logro 🤣🤣🤣 

bandidos!!!

49 Maryna Elizabeth Rojas Patiño  · 
Excelente ♿

50 Francisco Chasoy
Cordial saludo en materia de la política publica para la juventud como 
está reflejada y cuál a sido el apoyo a los concejos de Juventudes y 
concejos sub regionales de juventudes en el departamento de Nariño...
gracias quedo pendiente a cual respuesta favorable.

Gobernación de Nariño:
Francisco, te invitamos a seguir la 
transmisión porque ya viene la relación del 
Informe de Gestión en materia de Inclusión 
Social.

Gustavo Montenegro
51 Sergio Tenorio Segura Felicitaciones señor Benildo Estupiñan

52 Vilma Figueroa Lucero Cuando los niveles de gobierno se articulan, se logran resultados para 
los territorios.



53 Hilary Agreda
La labor social desde las realidades de los territorios y los sectores 
sociales, merece todo el reconocimiento por asumir la gestión desde el 
que hacer institucional, hasta los rincones de nuestro Departamento.

54 Mi Berruecos Por favor nos pueden hablar sobre la lenta ejecución del proyecto de 
pavimentación Berruecos - Rosaflorida en el municipio de Arboleda.

55 Jose Luis Rosero Cortes
Estamos desde la vereda La Florida en la escuela Rural corregimiento 
Las Mesas, en el programa de la ingeniera Ingrid Cortes llamada 
Pintando Sueños!.

56 Juan Carlos Florez Mora Muchas felicitaciones señor Gobernador, sus gestiones nos hacen 
sentir muy orgullosos de ser Nariñenses. Bendiciones.

57 Edwin Alfredo Martínez Todos esos proyectos de Agua y Saneamiento fueron gestionados y 
aprobados por la anterior administración.... no hay proyectos nuevos 
del sector

58 Gloria Leonor Martinez Medina Excelente Felicitaciones

59 Gloria Leonor Martinez Medina Excelente Dr. Luis Alfonso Escobar

60 Colibri Ave Ingeniera ingrit es ejemplar su labor social. Que Dios la guíe siempre en 
su camino social,Sociologo Pablo trejo freire

61 Ricardo Gomez Verdadero compromiso por el Departamento y nuestra región, gran 
balance, felicitaciones

62 Gloria Leonor Martinez Medina Excelente todas las gestiones que esta realizando el Dr. Luis Alfonso 
Escobar con el Departamento de Nariño.

63 Rafael Bolaños
Primer gobernador que medio sirbe y kieren ke se allá para ke siga más 
atraso en el departamento. Eso si es gobierno la umildad que siempre 
tiene.

64 Johan Vasquez Moreno Nariño el cambió es inminente gracias señor gobernador por ese 
trabajo incansable de gestión Dios al mando y ahí estamos

65 Victor Hugo Rosero Mideros
Excelente
Dios lo Bendiga.
Sr. Gobernador

66 Santiago
Cuanta mentira, el gobierno Petro trabaja con los mismos políticos, 
peor corrupción, más impuestos, más burocracia, más violencia. Todo 
el país lo sabe, las simples palabras no lo van a ocultar.

67 Carmen Rosa Cordoba

Hay gente que parece que le gusta la violencia porque critican los 
hechos de paz y no se dan cuenta de los delincuentes de cuello blanco 
que han causado tantas muertes en sus períodos de mandato de los 
tradicionales

68 Fernando Casanova Escobar

Mi reconocimiento , y apoyo total al doctor Luis Alfonso Escobar 
Jaramillo y a la ingeniera Ingrid Cortez, por su gran gestión en el 
departamento de Nariño ,gestión nunca antes vista.Felicitaciones de 
❤.

69 Alirio Popayan

Señor gobernador esperamos para el 2025 no se olvide de nuestro 
municipio San pedro de cartago nariño esperamos nos apoye con 
buenos proyectos q no sea solamente en política q se acuerden de 
nosotros solo para el voto

70 Cily Rocio Ordoñez Noguera Mucha palabra bonita, burocracia, clientelismo. ¿ Cuál paz total?

71 Clemencia Guerrero Porfavor sr gobernador luis Alfonso vías terciarias para el 
Corregimiento de el Encano... Lugar turístico. Gracias.. ❤

Gobernación de Nariño:
Clemencia, gracias por comunicarse. Frente 
a las vías terciarias para El Encano 
deberemos avanzar en conjunto con la 
Alcaldía de Pasto.

Gustavo Montenegro

72 Afranio Zuñiga Saludos desde un lugar de colón Nariño un abrazo y desde ya una feliz 
navidad en unión de su familia

73 Jhon Anderson Arroyo Moncayo Lo estamos esperando en el HOSPITAL DEPARTAMENTAL DE 
NARIÑO y se terminen las ops y las cooperativas que le roban al 
trabajador .

Instituto Departamental de Salud de Nariño 
IDSN:

Se garantizaron 737 millones de pesos para 
inversiones, con el compromiso de que el 
Hospital Universitario Departamental De 
Nariño E.S.E inicie el proceso de estudio de 
cargas laborales que permita realizar luego 
el estudio de la formalización y así, brindar 
estabilidad en el funcionamiento de la 
institución.

Gustavo Montenegro



74 Magali Cruz Erazo
Felicitaciones a los habitantes de Tablón de Gómez por abandonar los 
cultivos ilicitos, ojalá el gobierno les permita mantenerse en ese 
propósito.

75 Johan Vasquez Moreno 
El cambio continúa y la historia lo dirá en el departamento de Nariño 
gracias Doctor Luis Alfonso nuestro gobernador con proyecciones.ahi 
estamos

76 Adriana Molina La gestión se ha hecho desde espacios insospechados, invisibles, pero 
con competencia profesional y hechos contundentes.

77 Hum Satin

Buensa señor gobernador qe bueno seria que bisitatara un proyecto 
que esta en el abandono sobre el río patia un puente qe ase lla 5 años 
el costruxion i nada que lo entregan nesecitamos que le ponga hojos a 
este importante proyecto lla que emos sufrido un abandono estatal 
muchas gracias espero que lea este mensaje y nos colabore muchas 
gracias

78 Jesus David Castillo Gaviria
Señor Gobernador para cuando la doble calzada pasto. Popayán. Para 
cuando las obras que prometió el gobierno del cambio. Hasta el 
momento ningún proyecto de impacto para nuestro departamento

Gobernación de Nariño:
Muy buenas tardes. Recordemos que la 
Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) 
avanzó en el proceso de licitación pública 
del corredor vial El Estanquillo-Popayán, un 
proyecto de Asociación Público-Privada 
(APP) con una inversión estimada de $7,6 
billones. Este corredor, con una concesión a 
20 años, conectará eficientemente los 
departamentos del Valle del Cauca, Cauca, 
Nariño y Putumayo con Ecuador, 
beneficiando a más de un millón de 
personas y reduciendo los tiempos de 
desplazamiento. El proyecto incluye la 
construcción de 14 túneles, 116 puentes 
vehiculares, 12 puentes peatonales y 5 
intersecciones nuevas, generando 
aproximadamente 151.000 empleos durante 
su fase de construcción.

Gustavo Montenegro

79

Jesus David Castillo Gaviria:
Gobernación de Nariño en papel se ve todo 
perfecto. Pero no se materializa nada. La 
vía la bloquean a cada rato dejando 
perdidas incalculables al sector privado.

80

Ym Ym: 
Excusas y más excusas acepten que eso 
les queda grande gestionar y reconozcan 
que no tienen amiguis ni palanca para poder 
sacar eso sin tener tajada 😒😒😒

81 Sory Sol Y para los municipios que ni se nombran no hay nada?

Gobernación de Nariño:
Hola Sory. Te invitamos a revisar el informe 
de Gestión 2024 que estará disponible 
desde mañana en el sitio web de la 
Gobernación de Nariño. Allí podrás 
encontrar los detalles de los impactos a 
nivel subregional y municipal.

Gustavo Montenegro.

82

Alvaro Rafael Lopez Linares:
Sory Sol Son municipios que sus alcaldes 
de extrema derecha ni siquiera tienen el 
conocimiento ni la empatía con el gobierno 
del cambio; el presupuesto que les llega 
solo lo gastan, no saben qué es inversion y 
muchos ya empezaron a construír sus 
casas, a remodelarlas y también a mejora 
sus fincas.

83 Andrea Burbano Mora Populismo al 💯 más realidades, el discurso es bonito pero la verdad es 
otra

84 Genesis Jardin Infantil

Hasta que la dignidad se vuelva costumbre. Así conseguiremos la Paz 
Total. Gracias Gobernador Doctor Luis Alfonso Escobar Jaramillo por 
ser un Verdadero Líder del Pueblo y para el Pueblo. Colombia  
Potencia Mundial de la Vida y la Transición Energética. Nariño muy 
bien representado. Apoyo Total. Solo el Pueblo Salva al Pueblo.



85 Gloria Leonor Martinez Medina Excelente Dr. Luis Alfonso Escobar
86 Yeison Yela Y porque tan tarde ?

87 Genesis Jardin Infantil

Hasta que la dignidad se vuelva costumbre. Así conseguiremos la Paz 
Total. Gracias Gobernador Doctor Luis Alfonso Escobar Jaramillo por 
ser un Verdadero Líder del Pueblo y para el Pueblo. Colombia  
Potencia Mundial de la Vida y la Transición Energética. Nariño muy 
bien representado. Apoyo Total. Solo el Pueblo Salva al Pueblo.

88 Colibri Ave

Resaltamos su buena gestión y voluntad política en el tema del agua de 
Ipiales que estoy complicado y usted está al frente junto con el dr 
Amimcar Pantoja alcalde de Ipiales en dar por fin una verdadera 
solución a este problema nuestras felicitaciones segobernadir por su 
valioza gestión en su gobierno Felicitaciones y muchos éxitos, 
Sociologo Pablo Trejo Freire

89 Pedro Fidencio Pai Nastacuas

Señor gobernardor es verdad la paz se construye desde el territorio, 
pero esto se debe ver reflejado desde ya con los proyectos sociales, el 
Cabildo Aimpish Awá Su ubicado en el Corregimiento de El Diviso 
municipio de Barbacoas, esta trabajando fuertemente para que las 
familias Awá ubicadas en la franja de la catretera con el apoyo de la 
gobernación en un tiempo muy cercano se conviertan en empresarias.

90 Hernan Santacruz

Señor gobernador qué bueno que esté en mi municipio y solicitarle 
sobre el proyecto puente sobre río janacatú corredor vial muy 
importante para el municipio de El tablón de Gómez y el municipio de 
Albán ya que un sector de la vía el empate sector hirones presenta 
fallas de deslizamiento Y si por las fuertes lluvias colapsa esta parte de 
la vía el norte de nariño queda incomunicado de la manera más cordial 
ponerle atención a este importante obra como es el puente sobre el río 
janacatú que comunica municipio de Albán y el tablón de Gómez

Gobernación de Nariño:
Hernán, para el Tablón de Gómez hemos 
asignado estos proyectos. Proyecto vial: 
Adoquinamiento Buesaco - El Tablón - Las 
Mesas. 4.000 millones de inversión total
Proyectos productivos: Infraestructura 
agroindustrial para tres municipios 
incluyendo El Tablón de Gómez por 440 
millones y Mejoramiento de Proceso de 
Café para optimizar la productividad por 200 
millones de pesos.
Agua potable: consultoría de estudio de 
riesgo de acueducto y alcantarillado en el 
caso urbano de El Tablón de Gómez. Con 
una inversión para cinco municipios vecinos 
cercana a 634 millones de pesos.
Recursos totales por más de 5 mil millones 
de pesos que inciden en el territorio.

Gustavo Montenegro

91
Hernan Santacruz: 
Gobernación por favor con la cordialidad 
especificar y cuál es el proyecto de 
adoquinamiento

92

Hernan Santacruz:
Se debe informar también que hay recursos 
que son de provenientes de sistema general 
gobierno central y otros recursos que han 
sido gestionados por anteriores 
administraciones

93 Mario Potosi

Señor Gobernador cordial saludo. De manera cordial y respetuosa. 
Solicitarle inf que proyectos estan aprobados con recursos asignados a 
nuestro Municipio de Tangua..depositamos nuestra confianza en usted 
y ahora en su equipo de trabajo.. Nuestro municipio es un 80 %agricola 
requiere.Distritos de riego somos ricos en biodeversidad en flora y 
fauna.. El paramo ovejas tauso cerca de 8 mil hectáreas.. Ricos en 
fuente hidrica ya que por el proyecto piedras. Surtimos de una alta 
cantidad y calidad de Agua potable al municipio de PASTO y veredas.
por medio de Empopasto Por lo tanto es vital un reconocimiento en 
apoyó con proyectos macros. Para Que la ciudadanía siga se beneficie 
de las inversiones desentralizadas en restaurar reforestar cuidar el 
medio ambiente. Dios bendiga su vida su trabajo. Para llevar a Nariño 
como el dpto que mas crecio en inversion con hechos en el gobierno 
del cambio. #palante señor Gobernador



94 Carolina Erazo

Que excelente rendición de cuentas de nuestro gobernador, agradecer 
esa actitud de escuchar a las comunidades, excelente liderazgo, esto 
refleja su dedicación, cariño, solidaridad, su cumplimiento de palabra, 
que todos esos proyectos y planes plasmados en el plan de desarrollo 
se ven convertidos en realidad; que La Paz se da con su estrategia del 
Diálogo, Inversión e implementación para transformar los territorios que 
sufren violencia, no es solo el desarme, es entender como lo están 
haciendo sobre lo que realmente genera la violencia
Sigan con ese ánimo de ser pioneros en la consecución de cambiar 
nuestra realidad
Nuestro gobernador y nuestra gestora social que se han puesto en los 
zapatos de Los nariñense y están logrando transformar nuestra 
convivencia diaria
No desistan de éstos planes y proyectos
Se tendrán críticas como en todo proceso
Pero esperamos que sean constructivas
Cuando alguien critica a otra persona o proyecto lo que se espera es 
que tenga una buen solución o lo pueda hacer mejor
Abrazos y bendiciones a nuestra gobernación de Nariño
Elizabeth Erazo desde Pupiales,

95 Carolina Erazo

Excelente labor de nuestro gobernador, cada día se está transformando 
la realidad de nuestro departamento de Nariño. Ha tocado cada 
comunidad. Cada dimensión, cada secretaria de la gobernación y su 
talento humano han demostrado su transparencia, eficacia, idoneidad, 
capacidad, solidaridad, Eficiencia, son personas que con el dr. Luis 
Alfonso buscan mejorar la calidad de vida de cada nariñense. A cada 
sub región le está llegando el Estado lo que hace mucho tiempo no 
habia pasado
Estos hechos demuestran que nuestro voto no fue equivocado
Como siempre habrán opositores, personas que no desean el progreso 
del departamento, pero ellos opinan desde su egoísmo porque sus 
líderes no han llegado ni llegarán a cada persona con proyectos, 
educación, con salud, con economía social, con transformaciones para 
el bien de sus comunidades y especialmente esta generando 
condiciones de territorios de paz y con el gabinete de política de paz
Nariño es motor y pionero de mejoramiento y transformación de nuestro 
bello Nariño
Desde el mar hasta el Galeras, Nariño responde a vencer
Y con nuestro gobernador y nuestra Gestora social avanzamos hacia el 
futuro de los nariñenses

96 Carolina Erazo

Agradecemos a nuestro gobernador que con si gestión, 
emprendimiento, sus conocimientos, sus viajes han logrado captar 
recursos para la transformación de Nariño, tierra del Sur, llena de 
excelentes personas que merecen mejorar su calidad de vida, vivir en 
territorios de paz, vivir con sus necesidades básicas satisfechas, saber 
que quienes confiamos en el Dr Luis Alfonso no, nos equivocamos y 
sabemos que los compromisos y su palabra a través de su campaña 
son hechos que van en proceso para reivindicar a Nariño.
Para que Colombia sepa que existimos, que tenemos deberes que 
hemos cumplido y ahorita vemos reconocer nuestros derechos en las 
acciones de nuestro gobernador 6 nuestra gestora social
A los opositores que nunca faltan decirles que valoren lo que se está 
haciendo, que sean testigos del cambio de la realidad de nuestro bello 
Nariño
Que el color amarillo y verde no solo sea parte de una nuestra bandera 
sino que brillen con luz propia en cada territorio
Millones de gracias señor gobernador. Siga con ese impulso y esos 
deseos de engrandecer a Nariño, con ese talento humano que lo apoya 
y acompaña y sienta nuestro cariño sincero y cuente con su pueblo 
para seguirlo y construir un futuro mejor

97 Maira Pajajoy Heiner Ramos Excelente Gestión... Alcalde 🙏.

98 Lorena Benavides
🤝👏👏👏Apoyo a mi Gobernador de Nariño. La apuesta es de 
todos....generemos Paz Desde nuestras veredas, Desde nuestros 
barrios y Desde los municipios....👌👌👌

99 Acl Gestion Cultura Un simbólico lugar para hacer la rendición de cuentas.
100 El Torres Cuento Claro El mejor gobernador de nariño
101 Cristhian López Contreras Caminando la palabra 
102 Miguel Angel Ortiz Rosero Y el poco de muertos que hay ?



103 Lilo Paz Los Gobiernos del cambio! Luis Alfonso Escobar Gustavo Petro Francia 
Márquez se notan las transformaciones en los territorios!

104 Alejandro Or Quítenle el micrófono a ese clavo, siempre la embarra !

105 Luis Homero Pinchao La UNR. Deberia entregar x lo menos 4 = carros Tanques Para ayudar 
a solventar el Problema del Agua en Ipiales.

106 María Carolina Santacruz 🤍#SaludParaLaPaz 
107 Mauricio Revelo 👍👍👍👍👍👍👍👍👍
108 Diego Luis Montaño Dieguinho 

109 Aura Walker

Investigar las playas de Tumaco que hay negocios dentro de la playa 
que dicen ser propiedad privada, un negocio ya tiene letrero de 
propiedad privafa, estan vendiendo por pedasos la playas del 
Morro????

110 Armando Valdes Acá San Pablo para cuándo estamos sin vías sin puentes
111 Fernando Tulcan Eso vale huevo
112 Fernando Tulcan Jajajaja luna 🌑


